



修学旅行に行ってきました!

10月31日(木)から11月1日(金)の1泊2日の日程で、6年生が修学旅行に行ってきました。修学旅行の前日までは、台風21号の影響を心配していましたが、2日間を通して、大阪、奈良、京都の天気は、2日目午後の京都太秦映画村で小雨が少し降る雨模様となりましたが、全体を通してスムーズな日程で修学旅行の見学ができました。

6年生は、修学旅行を向かえるにあたり、事前に見学地について調べていました。まず、1日目のスタートでは、見学地についての歴史や見学する際の見所、おすすめのお土産情報などについて、それぞれが自分の担当をバスの中で分かりやすく紹介し合っていました。

6年生一人ひとりにとって小学校生活で一番思い出に残る修学旅行を、全員が楽しく過ごせるための3つのめあてを紹介します。

1つ目は、「日本の文化遺産や産業について直接見聞きすることにより、社会科の歴史学習を確かなものにする。」

2つ目は、「先生や友だちとの集団生活の中で、よいところを見つけて理解し合い、責任感や公德心を身につける。」

3つ目は、「集団生活の中でお互いに友情を深め、よい思い出をつくる。」

そして、「さわやかなあいさつ」、「美しい言葉づかい」、「正しい交通マナー」、「しっかり見て、しっかり学ぶ」ということを大切にしました。

※個人情報の観点からホームページの掲載の際には、画質を落とさせていただきます。

《修学旅行1日目の様子!》



【あわじSAにて】



【カップヌードルミュージアムにてカップヌードルを作りました!】



【大阪城にて ハイポーズ!】



【奈良公園・東大寺大仏殿にて】



《修学旅行2日目の様子!》



【金閣寺をバックに!】



【元離宮二条城・庭園の見学!】

